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●本日の司会        （志賀 義任副SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （柴田 康好会長） 

 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 

 

●会務報告         （柴田 康好会長） 

 

12 月 19 日（水）クリスマス例

会を開催いたします。 

12 月 23 日（日）は野球教室で

す。本日の理事会で詳細が決定い

たしますので、後日皆さんにご報

告いたします。 
 
 

 

●幹事報告         （荒川 義昭幹事） 

 

11 月 26 日（月）フォレスト・イ

ン昭和館にて、第 91 回六団体連

絡協議会が開催され、当クラブ

の野球教室へのご出席のお願い

してまいりました。 

本日の例会終了後、理事会が

開催されますが、その前に指名

委員会を開催いたしますのでよ

ろしくお願いいたします。 

●卓話「桜を観賞するための豆知識」 

指田 裕士会員 

 

私は新人ですので、まずは私の

会社のお話をさせていただいて

から、本題に入りたいと思います。

弊社は指田園と言いまして、私が

社長になって 3 年目に入ります。

祖父が昭和 19 年に仕事を始めま

して、元々は農家でしたが、植木

の生産を始めたことからスター

トをしました。その後、販売部門等々が出来まして、会

社を創立したのが昭和 42 年 2 月で、今年で 47 期目にな

ります。現在は、売店と貸し植木と造園と三つの部門で

やっております。私自身は造園をメインにやってまいり

ました。最終学歴は東京農業大学の造園学科です。 

 今日は皆さんにお話をするのに、どのような話題がい

いのかと考えました。お客様と接する時に一番皆さん興

味があるのはやはり桜です。桜は一気に咲いて花見が出

来るということで、日本人の心に近い樹木だと思います。

ご存知の方もいらっしゃるとは思いますが、知識を広げ

て桜や植物を観賞する時に、温かい気持ちを持っていた

だければと思います。 

 昭島市にある花見場所で一番に挙げられるのは何と言

っても「昭和記念公園」です。こちらは 40 種類以上の桜

が種類ごとに植えられています。開花の時期がそれぞれ

違いますので、楽しめると思います。全国的に見ても有

名な公園で、国営公園の中で一番の集客率を誇っており

ます。昭島市で次に大きいのは「昭和公園」です。こち

らの桜は状態がとても良好です。品種はソメイヨシノで

す。「多摩川の河川敷」もそうですが、桜と言えばソメイ

ヨシノの事を指しています。因みに桜の開花前線もソメ

イヨシノが基準木になっています。どこどこの公園が満

開ですというお知らせは、実は桜が 8 割咲いた時に出さ

れます。それが一番良い状態だからです。昭島で大きな

所はこの 3 つです。 
 

＜近隣地域における花見スポット＞ 
 

羽村堰周辺・滝山自然公園・国立大学通り・井の頭公園 
 

＜日本三大桜＞ 
 

根尾谷淡墨桜・山高神代桜・三春滝桜 
 

堤防沿いは、桜が多く植えてありますが、これは昔の

人の知恵でさくらがあると人が多く集まるので、そこの
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土が固くなり堤防がより強いものになるからだそうです。   

それから、「さくらを使う」という言葉がありますが、こ

ちらは文字通り、ぱっと来て、ぱっと居なくなることか

らきています。 
 

本日お配りしたパンフレットは小中学生に緑に関心を

持ってもらおうと昭島市造園業協同組合、昭島市植木生

産振興会が作成したものです。ソメイヨシノの寿命やそ

のリサイクルについて書かれておりますので、読んでみ

て下さい。 
 

昭島は水と緑と元気の町と言われております。他の町

に比べれば、とても環境が良い所だと思います。私も昭

島の緑の良い環境を作りたいと日々頑張っておりますの

で、よろしくお願いいたします。 
 

●ニコニコ BOX発表  （小島 弘明親睦委員長） 
 

 
 

○柴田会長 

指田さん卓話ありがとうございます 
 

・荒川幹事 

指田さん本日の卓話よろしくお願いいたします。 
 

・伊藤会員 

指田様 本日の卓話ありがとうございます 
 

・志賀会員 

指田様本日の卓話ありがとうございます。本日は司会を

させていただきありがとうございました。 
 

・鈴木会員 

指田会員の本日の卓話楽しみにしてきました。 
 

・田畑会員 

指田さん、卓話ありがとうございました。もうすぐ、奥

様の出産ですね。がんばって下さい。 
 

・蜂巣会員 

指田様、本日よろしくお願いします。 

●出席報告       （鈴木 栄出席委員長） 
 

 
 

会員数  46 名 出席義務会員  44 名 
 

本日の出席 27 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●委員会報告 

 

（伊藤 満雄副幹事） 

本日の例会終了後、第 1 回指名委

員会を開催いたしますので、よろ

しくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 

 

（田畑 勝久新世代委員長） 

11 月 26 日（月）青少年野球教

室のご挨拶へ北川市長を始め、教

育長、警察署長、消防署長に会い

に荒川幹事、伊藤ノミニー、私で

行ってまいりました。 

また、先週の 11 月 24 日（土）

は野球連盟、シニア連盟との懇親

会に行ってまいりました。各団体

の会長、監督、コーチと非常に良い親睦を図ることが出

来ました。 
 

●次週例会予定 （工藤 開光プログラム委員長） 

 
 

12 月 5 日（水） 

「野球教室」について    田畑 勝久新世代委員長 
 
 

●閉会点鐘         （柴田 康好会長） 

 


